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１０連休けが無く過ごして下さい。

道標ない旅 平成３１年４月２６日（第４号）

～「自立」と「共生」を目指して～ 校長 益田 孝彦 ８７５－９４９４

◆◆ 新入生が各部活動に入部しました。 ◆◆

校庭から元気な声が聞こえてきます。バスケットボール部、陸上部、サッカー部、水泳部、野球部、
バドミントン部が新入部員を指導しながら、部活動を行っています。音楽室からは、吹奏楽部の練習も
聞こえてきます。おそらく校舎内では、科学部や美術部・英語部の活動も行われているのでしょう。体
育館に足を運ぶと、バレーボール部と卓球部がやっていました。どの部活動でも熱心に新人指導を開始
していました。

◆◆ 避難訓練を実施しました。真剣な姿勢に新しく来た先生方も感心していました。 ◆◆

当日の訓練において生徒は、比較的ゆっくりと安全確認第一に避難しました。その姿勢で良いのです。万
が一、三浦半島断層地震といった直下型の地震が学校を襲ったとき、学校は爆撃を受けたような状況になり
ます。安全を確認しながら避難することですら簡単なことではないのです。とはいえ助け合いながら安全な
場所の避難し、余震に耐えることが出来た時点で、南郷中の生徒たちは、葉山町に残る貴重な戦力となりま
す。だからこそ命を大切にしようと呼びかけました。また休日など地元にいたとき、いつも以上に、自分の
経験と照らしてながーい、ながーい時間、比較的大きな揺れを経験したら、南海トラフ地震等を予想して、
率先避難者になることを呼びかけました。率先避難者がいる町は地震被害を一番回避できる可能性が大きい
のです。南郷中が核となって、葉山町がそんな町になることを期待します。

◆◆ 全国学力学習状況調査が行われました。 ◆◆

３年生が今年受けた試験は、初めてコンピュータを使用しての
英語の録音データを提出するという、大変目新しい試験でした。
どんな内容だったのかその一端を披露すれば、「カレンダーに印
がある誕生日 ７月２日を英語で答える。」「絵を見て、あなたな
らどんな質問を英語でその相手にしますか？」「あなたの夢はど
んな夢で、そのためにどんなことをしていますか？といった質問
に英語で答える。」などです。私も挑戦してみましたが、積極的
にガンガン話す気構えが重要だなと思いました。この試験は今後
の英語教育の方向性を左右するデータとして大きな話題になるの
だろうなと感じました。
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◆◆ 土曜参観ご来校ありがとうございました。 ◆◆

「子どもが授業今までと全然やり方がちがって、面白いから見に来てというので見に来ました。」という保
護者の方は１学年の数学を見に来られた保護者の方。実際の授業風景も、立ち歩きながら様々な生徒同士が
交流（説明したり、自分の考えを聞いてもらったり）している様子が目の前に広がって展開します。
３年生の数学の授業についてもどうですと保護者の方に投

げかけると、「時代は変わったな」「全然違う」「分かっている
生徒が教えてあげることが出来る」「だいぶちがって工夫がさ
れている」と、なかなかの好感触の感想を伝えてくださいま
した。
今学校は、「分かる」ことの質的改善という校内研究課題を

様々な教科が、その教科にあった方法のもと研究をしていま
す。数学科は教科の特性ともマッチして新しい授業スタイル
でいち早く迫っていることが分かります。
保護者の皆様のアンケートも寄せられ、さっと目を通すと、

その他の教科でもご好評頂いた授業が寄せられ、授業が良い
感じで滑り出したなと実感する参観日となりました。駐車場
の利用についてもトラブルもなく、上手な利用を実践くださ
りとても良かったなと感じています。ご参観くださった皆様
に改めて感謝申し上げます。

◆◆ プロのスタントマンによる交通事故の再現 スケアードストレートの実施について ◆◆

葉山警察署交通課様やＪＡ共済様のご支援で、従前より大変貴重な交通安全教室が開催できると、期待し
ていたスケアードストレート（恐怖を実感することで、それにつながる危険行為を未然に防ぐ教育手法）を
５月９日（木）の６校時全校参加で実施します。実施しようにもお金がかかるので到底手の出なかった企画
でしたが、今回関係機関のご支援で実施できることになり喜んでおりました。
ところがその矢先、ＪＡ共済様が契約していない別団体が実施するスケアードストレートにおいて、スタ

ントマンが亡くなるという事故が発生しました。実施の有無も検討いたしましたが、演技の中で死亡事故が
起こることのないよう一層の注意が払われること、自転車通学を行っている本校においては、常に事故への
注意喚起が必要な状況があること（企画を中止しても安全になるわけではなく、むしろ大切な学習機会を逃
してしまうこと）等を勘案して実施いたします。何卒ご理解頂ければと思っております。

◆◆ 春の大会が始まっています。 ◆◆

今年度初めての試合観戦に行ってきました。沼間中
で行われたバスケットボールの試合です。結果は学校
ＨＰでお伝えしていますが、沼間中に勝利しました。
同日行われたサッカーは強敵逗子開成中と引き分け、
リーグ１位で次に進むことが出来たそうです。野球は
敗退したとの知らせも入りました。このゴールデンウ
ィーク中にも各部活の試合や練習試合があります。各
部活の活躍を心から期待しています。ケガはしないよ
うに注意しながら頑張りましょう。

◆◆ 高校説明会アンケート ◆◆

７月６日（土）に恒例の高校説明会を開催します。つきましてはどこの学校の説明を聞きたいか是非ご意
見をお寄せください。学校は票数の多かった学校に説明をお願いします。呼べる学校数は４校を予定してい
ます。アンケートの〆切りは１６日（木）です。ご協力お願いいたします。


